

# *En Cuba, cita mundial de Higiene y Epidemiología*

---



La Habana, 15 nov (RHC) Un Foro Internacional de Higiene y Epidemiología comenzó este 15 de noviembre, en La Habana, con delegados de 16 países, destacadas instituciones y especialistas cubanos, quienes muestran los logros y desafíos metodológicos y gerenciales asociados a la investigación, vigilancia y capacitación en esa rama.

Pedro Luis Véliz, director del Consejo Nacional de Sociedades Científicas de la Salud, destacó en la apertura del evento la importancia de esta ciencia para el desarrollo de la salud pública en el mundo y el cumplimiento de los objetivos y metas del desarrollo sostenible.

Enfatizó que la higiene y la epidemiología son esenciales para combatir la pobreza, el hambre, promover la salud, la educación, el género, el agua, la energía y el crecimiento económico, entre otros.

El funcionario del Ministerio cubano de Salud Pública advirtió que en los últimos 20 años en diversas partes del planeta la aparición de enfermedades y otros daños, han puesto en evidencia el riesgo de epidemias y la vulnerabilidad de las poblaciones.

Véliz también reconoció la abnegada labor que desempeñan en Cuba los directivos, profesionales, y personal técnico en la vigilancia epidemiológica, la investigación, los laboratorios, la asistencia médica, la educación y la legislación, entre otros factores, que han permitido alcanzar los indicadores que

actualmente se exhibe.

La epidemiología, puente de cooperación para las Américas, es el lema que preside el foro el cual se extenderá hasta el viernes 18, en el Palacio de Convenciones.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/112152-en-cuba-cita-mundial-de-higiene-y-epidemiologia>



**Radio Habana Cuba**